



400545 **CHEMICAL PROTECTION RUBBER**

Der Hersteller/
The Manufacturer

Seiz Industriehandschuhe GmbH, Neuhauser Str. 63, 72555 Metzingen
Tel.: +49 (0)7123/1704-0, Fax: +49 (0)7123/1704-44

erklärt hiermit, dass die nachstehend beschriebene PSA der Kategorie 3
declares the here under stated personal protective wear of category 3

Art.: 400545 (CHEMICAL PROTECTION RUBBER)

übereinstimmt mit den Bestimmungen der Verordnung 2016/425/EU (PSA) und
der Richtlinie 2001/95/EG (allgemeine Produktsicherheit).

*complies with the provisions of Regulation 2016/425 / EU (PPE) and
Directive 2001/95 / EC (general product safety).*

Die PSA entspricht den Spezifikationen der harmonisierten Norm EN 388:2016, EN ISO 374-1:2016 / TYP B,
EN ISO 374-5:2016 und unterliegt folgendem Konformitätsbewertungsverfahren:

Für Kategorie III - Konformität mit dem Baumuster auf der Grundlage einer EU-Baumusterprüfung des Entwurfs
(Modul B) durch eine notifizierte Stelle, gefolgt von einer internen Fertigungskontrolle (Modul C) und einer
überwachten Produktprüfung in unregelmäßigen Abständen (Modul C2) durch die nachstehend genannte
notifizierte Stelle.

*The PPE complies with the specifications of the harmonised standard EN 388:2016, EN ISO 374-1:2016 / TYP B,
EN ISO 374-5:2016 and is subject to the following conformity assessment procedure:*

*For category III - conformity to type based on an EU type-examination of the design (module B) by a notified body
followed by internal production control (module C) and supervised product testing at irregular intervals (module C2).*

Notifiziertes Prüflabor, *Notified Body*

C.T.C. (0075)
4, rue Hermann Frenkel
F-69367 Lyon, Cedex 07

Baumusterbescheinigung, *Examination certificate:* 0075/2179/162/10/19/2974

Unterzeichnet für und im Namen von:

Seiz Industriehandschuhe GmbH
Metzingen, den/ *dated* 11.10.2019



Seiz Industriehandschuhe GmbH
Neuhauser Str. 63
D-72555 Metzingen
Tel.: +49 (0)7123 1704-0
Fax: +49 (0)7123 1704-44
info@seiz.de | www.seiz.de

